

Modelo de Ejemplo para la Formulación Resumida de un Proyecto de Donación dentro de la Ley para ser ingresado en la web del Ministerio de Economía y Finanzas antes del 30 de Noviembre de cada año

INFORMACIÓN a Setiembre 2023

IMPORTANTE escribir el proyecto sin tildes, sin comas, sin puntos, sin símbolos, sin ñ

Nombre del Proyecto (máximo 76 caracteres) :

Población objetivo (máximo 500 caracteres) : Identificar el conjunto de personas o elementos que se pretende beneficiar con el proyecto.

Justificación (máximo 2.000 caracteres) : Indicar la necesidad que se detecta y por la cual se desarrolla un Proyecto para su financiación.

Objetivos Generales (máximo 500 caracteres) : Se debe realizar una descripción del propósito que se pretende alcanzar con la ejecución del Proyecto.

Objetivos Específicos (máximo 500 caracteres) : Definir aquellos beneficios cuantificables que se pretenden alcanzar con la ejecución del Proyecto. Al menos un Indicador asociado a cada objetivo.

Resultados Esperados (máximo 2.000 caracteres) : Se deben identificar de manera concreta aquellos resultados que permiten cumplir con los objetivos propuestos.

Observaciones (máximo 2.000 caracteres) : En observaciones deberán especificar los valores esperados para cada uno de los Indicadores especificados.

Contraparte (datos del/la docente responsable del proyecto):

Nombres y Apellidos del/la Docente Responsable

C.I. del/la Docente Responsable

Celular del/la Docente Responsable

Dirección de mail del/la Docente Responsable

Actividades (máximo 500 caracteres) : Se deben detallar las tareas que se llevan a cabo en pos de obtener los objetivos.

Indicadores de las actividades (tienen que ser verificables) (máximo 500 caracteres) : Deben especificarse al menos 3 Indicadores. Al menos un Indicador asociado a cada Objetivo.

Para cada Indicador, se deben ingresar Metas estimadas.

Un indicador es un instrumento que se utiliza para medir los avances y el grado de cumplimiento de los objetivos fijados. El Indicador debe ser medible.

Para cada Indicador establecer el Nombre, la Descripción y la Unidad de Medida

Objetivos Estratégicos: relacionados a las actividades e indicadores.

Cronograma Económico: Ejemplo

Rubro	Año 1	Año 2	Total
Insumos de laboratorio	\$ 200.000	\$ 100.000	\$ 300.000

El presupuesto se realiza únicamente en PESOS URUGUAYOS (detallar en pocos caracteres en que van a gastar el dinero en su totalidad y también el presupuesto por año y por rubro)

Determinar el costo estimado que genera la ejecución del Proyecto (también aclarar si para ese mismo proyecto, van a existir otras financiaciones y aclararlas en la totalidad y por año y por rubro).

Son aquellos conceptos que componen el presupuesto.

Por cada rubro en cada año de Proyecto, indicar el importe que se va a solicitar por Donaciones Especiales.

Duración del Proyecto :

El dinero ingresado en el año tiene que ser ejecutado en su totalidad y en los gastos programados en las actividades del proyecto, antes del 30 de Noviembre del año en curso.

Siempre es conveniente formular proyectos con una duración superior a un año.

Si queda un saldo sin gastar hay que justificar porque no se ejecuto, cuando se rinde en Marzo del siguiente año.